

たばこ消費税は町の大きな財源です！

たばこはどこで買つても同じです。旅行のときは、町で買つてもつけて行きましょう。

八郷云報

No. 140 1967. 3. 15

発行所 八郷町役場

茨城県新治郡八郷町

電話(柿岡)4番

発行責任者 岩本佳之

印刷所 飯島印刷所

町の人口

男 14,202人

女 14,682人

計 28,884人

世帯数 5,666戸

(3月1日現在)



近代的な統合柿岡中完成

工費1億、いよいよ4月から開校



(柿岡鴻巣台にたった柿岡中学校一東側から写す)

統合中柿岡中学校が、3カ年の歳月と1億6百14万円の工事費によって近代的な校舎が完成、今春4月から開校することになった。統合中学校の建築は、新町建設計画にもとづき統合中学の推進を重点目標にし、年々目額な教育予算を計上して建築してきました。

今度完成した柿岡中学校は、昭和39年第1期工事に着工以来3カ年の継続事業で行なわれたもの。第1期工事は2千9百81万円、第2期工事は3千2百80万円、第3期工事は4千3百50万円で、総額は1億6百14万円になります。

校舎のあらましをのべてみると、建物は鉄筋コンクリート2階建の近代的な建築で、2むねからなって

おります。総建坪は4,404m²で、普通教室20室、特別教室9室、管理諸室15室のほかに、便所、廊下などとなっています。特別教室のなかには、美術室、被服室調理室、作業室、理科室(2)、音楽室、技術室(2)がありすべての器具なども整備される予定です。

敷地面積は29,897.52m²があり、広々としたグランドは校舎の北側につくられており、静かなところでもあるので、中学校としての環境にも恵まれています。

今月中には引っ越しも完了、4月から3つの教場が廃止され、柿岡、芦穂、林の教場に別れていた生徒がいっしょになり、新しい校舎で勉強できる日ももうすぐです。

町議の補欠選挙 無投票で三輪氏当選



三輪議員

八郷町議会議員第三選挙区
(芦穂)の補欠選挙は、無投票で三輪秀男(58)氏が当選した。

補欠選挙は、二月十五日告

国保運営委員決まる 会長に永井氏

月二十三日開かれ、会長に永

井氏

久家泰明

須藤善一

永井要

白井勝

瀬尾由夫

鴻巣修三

高野順磨

利雄

茂一

雨貝順磨

恭雄

江畑允寿

富田久雄

高野順磨

利雄

久家泰明

須藤善一

永井要

白井勝

瀬尾由夫

鴻巣修三

高野順磨

利雄

茂一

雨貝順磨

恭雄

江畑允寿

富田久雄

高野順磨

利雄

久家泰明

須藤善一

永井要

白井勝

瀬尾由夫

鴻巣修三

高野順磨

されいな血液が不足

町に献血推進協議会を結成



県民の血液は、県民の血液で「まかなおう」ということから、町にも献血推進協議会を結成、献血運動を推進することになった。が、町民の献血にさきかけ、役場職員六一名が献血を行なった。

献血によることを目的に「八郷町献血推進協議会」を結成、推進するに交通事故が増え、多量の血が必要になつてきました。また、胃かいよう、結核ガンなどの病気も手術によって治るようになってきました。この手術にはたくさんの血液が必要なのです。

しかし、県民の血液を県民の血液でまかなうことができない現状であります。そこで、買血にたよると、手術は成功しても、血清肝炎などを起すことになるような状態です。

このようのことから、町では、二

献血に協力、採血する役場職員

申し出があり、県から採血車

「しらうめ」が来町、採血に

バスした六一名が献血しました。

今後は一般の人びとも献血を呼びかけますが、今や献血は人のためではなく、自分

のためです。事故などのとき

にきれいな血が輸血できるよ

う、進んで献血にご協力くだ

さい。

○献血しててくれる人へ 00

○献血者の年令は一六歳から

六五歳未満のかたです

○献血前の体重は男子四五キロ

女子四〇キロを越える

○献血前回の採血量は二〇〇ccで

○献血後の回数は二〇〇回です

○献血の回数は二〇〇回です

